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ИНТЕРВЬЮ

Какое, на ваш взгляд, событие стало 

в 2019 го  ду наи более значимым для ком-

пании?

2019 год стал для нашей компании годом 

устойчивого развития, рост продаж за-

фиксирован по всем направлениям дея-

тельности, особенно по направлению 

nanoCAD. Субъективное ощущение – 

наш проект начали воспринимать все-

рьез, причем не только в России.

Если брать технологический аспект, 

то здесь можно отметить запуск 

nanoCAD Plus на отечественных 

операционных системах, выход 

программы nanoCAD Конструк-

торский BIM, реализацию web-

интерфейса NormaCS и, конеч-

но, релиз новой линейки Model 

Studio CS для промышленного 

моделирования на базе nanoCAD 

Plus 11.

Отдельно хочется отметить наши дис-

трибьюторские направления: успех 

ARCHICAD 23 в России – имиджем 

новой версии снова выбран российский 

объект, прекрасное здание ЦХГ в Луж-

никах; и активное сотрудничество с кор-

порацией Siemens – "Нанософт" выбран 

единственным дистрибьютором для 

продвижения всего пула решений 

Mentor в области PCB, а по направле-

нию Siemens PLM Software компания 

получила золотой статус за активное 

продвижение решений в пуле Mainstream 

Engineering (Solid Edge и Femap).

В последнее время на рынке все чаще появ-

ляются новые термины. Сегодня наиболее 

часто употребляется термин "цифровой 

двойник". Как лично вы его понимаете?

Чаще всего этот термин используют 

применительно к изделиям, а для нашей 

компании интереснее понятие "цифро-

вой двойник объекта" – как обозначение 

комплексной цифровой модели зданий, 

сооружений, коммуникаций, процессов. 

И тут, конечно, мы можем говорить об 

информационном моделировании. Раз-

работка таких решений – главный тех-

нологический вектор развития компа-

нии "Нанософт". В 2019 году мы выпу-

стили новое решение nanoCAD Кон-

структорский BIM, продукт для проек-

тирования металлических и железобе-

тонных конструкций зданий на принци-

пах информационного моделирования. 

Первый релиз скачало рекордное коли-

чество пользователей. А "Нанософт" те-

перь имеет комплексное решение для 

создания цифрового двойника здания: 

архитектор – конструктор – инженер.

Чего ваша компания ожидает от следую-

щего, 2020 года?

Сложно удержаться и не отметить кра-

соту цифры 2020. В ней равновесие, ба-

ланс, устойчивость, а еще – защищен-

ность и взаимопонимание. Время, когда 

созревают большие замыслы и перспек-

тивные проекты.

Как мы знаем, в любом бизнесе это важ-

ный и необходимый этап. Но его сила 

в том, чтобы стать основой для нового 

рывка и перехода на следующий виток 

развития.

В 2019 году мы как раз провели такую 

работу внутри компании, а в 2020-м транс-

лируем на рынок ее результаты. Ожида-

ем, что для пользователей наши продук-

ты станут еще удобнее и легче в освое-

нии.

Всем нашим коллегам желаем не мед-

лить с добрыми и светлыми начинания-

ми, не откладывать любовь и творче-

ство, не расставаться с вдохновением 

и инвестировать в мечту. Желаем насы-

щенного энергиями открытий и дости-

жений года, любви, радости и удачи!
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Генеральный директор АО "Нанософт" 
о главных итогах уходящего 
и перспективах наступающего года.
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